

Recomiendan a embarazadas en Bolivia no viajar a zonas con zika



La Habana, 3 nov (RHC) Autoridades sanitarias de Bolivia recomendaron a las embarazadas evitar viajes a regiones del país afectadas por el Zika, para que no entren en contacto con el mosquito transmisor de la enfermedad e impedir el aumento de casos de recién nacidos con microcefalias.

El gobierno informó este miércoles que hasta el momento en todo el país se han registrado tres casos con la afección.

El jefe nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud, Rodolfo Rocabado, consideró necesario que las mujeres en estado de gestación no estén expuestas al mosquito *Aedes aegypti*, transmisor de la enfermedad, al menos durante los primeros meses de embarazo.

Rocabado hizo la alerta luego de que en el departamento de Santa Cruz nacieran tres bebés con microcefalia, debido a que sus madres fueron infectadas con el zika.

Este virus, que provoca fiebre, conjuntivitis, dolores musculares y cefaleas, causó alarma internacional tras comprobarse su relación con casos de microcefalia.

Se trata de una malformación en la que el bebé nace con una cabeza pequeña o deja de crecer después del parto, lo cual provoca convulsiones, discapacidades físicas y de aprendizaje.

De acuerdo con las autoridades sanitarias, en Brasil ya se reportaron mil 600 casos de esta enfermedad y en Colombia otros 600.

Mientras en Bolivia, de las embarazadas infectadas por el virus, 37 dieron a luz niños sin problemas, 16 están en observación y tres tuvieron menores con microcefalia. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/110847-recomiendan-a-embarazadas-en-bolivia-no-viajar-a-zonas-con-zika>



Radio Habana Cuba